

学年別 ゆのさと

花巻市立湯口小学校
令和7年度 No.13
令和7年11月14日(金)
電話 28-2220 FAX28-2780
発行 校長 及川 芳昭

林間学校に行ってきました

10月30日(木)、31日(金)の2日間、5年生は県南青少年の家に林間学校に行ってきました。仲間と寝食を共にする集団生活に挑戦することを通して、「自主」「責任」「協力」の大切さを学ぶことが学習のねらいです。計画では、野外活動として野外炊事、キャンプファイヤー、ウォークラリーを実施予定でしたが、熊が出没しているため、野外活動を一部変更しました。実施した活動は以下の通りです。

【10月30日(木)】

野外炊事(カレーライス作り)→ニュースポーツ「グラウンドゴルフ」「モルック」→ベッドメイキング→夕食→体育館でキャンドルの集い→入浴→就寝

【10月31日(金)】

朝の集い→朝食→部屋の片付け→館内オリエンテーリング→ニュースポーツ「ボッチャ」→昼食→昼休み→退所

子ども達は、自分達で決めたスローガン「Grow up together ~責任・協力・メリハリ~」を意識して2日間活動していました。野外炊事では、班の仲間と協力しながらカレー作りと火起こしを行い、全ての班がおいしいカレーライスを作ることができました。「グラウンドゴルフ」「モルック」「ボッチャ」は初めての子が多くたですが、仲間とルールを確認し合い、一緒に競技を楽しみました。

学校や家庭を離れての学習でしたが、大変有意義な2日間となりました。5年生のみなさんは、今回の林間学校で学んだことをこれからの中学校生活で生かし、活躍してほしいと思います。



第2回きらきら集会開催

10月29日（水）に第2回きらきら集会を本校体育館で実施しました。今回は、園児と1年生が4つの班に分かれ、「いろんな木」の共同制作を行いました。幼稚園の先生方が用意した1本の木の絵の中に、絵を描いたり、落ち葉や木の実などの自然物を貼ったりしながら、楽しく制作活動を行いました。活動する中で、作業を手伝ったり、道具を貸してあげたりするなど、園児と1年生が自然に交流する姿も見られました。完成した絵には名前が付けられ、「ひみつの木」「どうぶつがくらす木」「みんながへいわにくらせる木」「どうぶつがたのしめる木」という4つの素敵な木が完成しました。1つの作品をみんなで協力して作り上げる楽しさを実感できた集会でした。



湯口地区教育交流会

3・4・6年生が素敵な発表を披露

11月1日（土）に湯口地区教育振興協議会主催の教育交流会が開催されました。本校からは、6年生が意見発表の部に、3・4年生が芸能発表の部に参加して、日頃の学習の成果を発表しました。

6年生は、総合的な学習の時間に調べた湯口地区にゆかりのある偉人「多田等觀」の生い立ちや修行の様子、等觀から学んだことを発表し、自分の夢に向かっての決意も堂々と発表しました。3・4年生は、これまで練習してきた「いつだって！」「U&I」の2曲を歌い、仲間と声を合わせて合唱する姿を地域の皆さんに披露することができました。保護者の皆様、お子さんの送迎や観覧等でたくさんのご協力をいただき大変ありがとうございました。



～子ども達の活躍紹介～ おめでとうございます！！

花巻市学校図書館協議会読書感想文コンクール

入選 伊藤 駿介さん（6年） 命が終わるとき

入選 阿部 陽向さん（6年） 一人一人の良さを大切に

努力賞 高橋 希依さん（1年） あまがえるくんへ

努力賞 高野橋藤次さん（2年） ティラノサウルス

努力賞 福田 璃瀬さん（3年） 「人魚姫の町」を読んで

努力賞 宮川 連さん（4年） 時にはこわいあの海をわすれない

努力賞 筑後 綾乃さん（5年） 世界を救うパンの缶詰を読んで